



5 Pièces

110 m²

Réf. 811 Ile Longue

2 953 €

Port-Grimaud
Maison à louer (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette maison de 4 chambres se compose d'une cour privative, d'une cuisine équipée ouverte sur un grand séjour, d'un coin salle à manger et d'une terrasse côté canal. Au 1er étage, 2 chambres avec lits doubles et grandes penderies, une salle de bain et un WC indépendant. Au 2ième étage, deux chambres à coucher séparées par une salle de douches avec toilette. Un balcon avec vue sur les canaux. Amarrage : 15,00 x 4,80 m. Cette annonce émane d'un professionnel. N° enregistrement : 83068 001464 PSparking pour 2 véhicules au parking Résidents. Cartes de Coches d'eau disponibles gratuitement. Animaux ne ...

This 4 bedroom house consists of a private courtyard, an equipped kitchen opening onto a large living room, a dining area and a canal-side terrace. On the 1st floor, 2 bedrooms with double beds and large wardrobes, a bathroom and a separate toilet. On the 2nd floor, two bedrooms separated by a shower room with toilet. A balcony overlooking the canals. Mooring: 15.00 x 4.80 m. This announcement comes from a professional. Registration No. 83068 001464 PSparking for 2 vehicle at the car park Residents. Water Check Cards available for free. Pets are not allowed. No smoking house. The linen is included in ...

LOGI SERVICE IMMOBILIER

12 Place du Marché - 83310 PORT-GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)



© Logi-Service





www.residences-immobilier.com

